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Abstract (en)
[origin: US2022130356A1] A handpan comprisesa hollow base body, composed of a lower shell and an upper shell, each in the form of a spherical
segment, which are connected to one another, preferably glued, at their mutually facing outer edges,a basic tone field preferably arranged centrally
on the upper shell,further tone fields arranged annularly on the upper shell, preferably around the basic tone field,a resonance opening in the lower
shell, andat least one further resonance opening in the lower shell, wherein the at least two resonance openings are arranged decentrally in the
lateral rising zone of the lower shell.

Abstract (de)
Eine Handpan umfasst- einen hohlen Grundkörper (1), zusammengesetzt aus einer jeweils kugelsegmentförmigen Unterschale (2) und Oberschale
(3), die an ihren einander zugewandten Außenrändern (4) miteinander verbunden, vorzugsweise verklebt, sind,- einem vorzugsweise zentral auf
der Oberschale (3) angeordneten Basis-Tonfeld (5),- ringförmig auf der Oberschale (3) vorzugsweise um das Basis-Tonfeld (5) herum angeordnete
weitere Tonfelder (6.1 bis 6.8),- eine Resonanzöffnung (7.1) in der Unterschale (2), sowie- mindestens eine weitere Resonanzöffnung (7.2 bis 7.4) in
der Unterschale (2), wobei die mindestens zwei Resonanzöffnungen (7.1 bis 7.4) dezentral in der seitlichen, ansteigenden Zone (8) der Unterschale
(2) angeordnet sind.
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